
12月13日の
食事です。

第1928回例会
例会場：ホテルキャッスル 司会進行（SAA）：神﨑　祐子 さん
点　鐘：PM12：30　武田寿美男 会長 ロータリーソング：「奉仕の理想」

2011-12／ 13（火）天気（くもり）

会長挨拶 　皆さんこんにちは。寒さも厳しさを増して
おります。昨日、年末恒例の今年の世相を一
字で表す『今年の漢字』が、日本漢字能力検
定協会から京都の清水寺で発表になりまし
た。一位『絆』、二位『災』、三位『震』で
した。東北だけでなく、全国で震災の影響を
表す漢字が選ばれたということになります。
皆さん、自分自身の今年の一字は何だったで
しょうか？
　先週の例会終了後理事会が行われました。

ご報告いたします。
・１月10日の例会を変更して、１月７日（土）11：30護国神社に
てご祈祷、その後亀松閣にて例会を行う。
・１月17日本田ガバナー補佐を向えて、第3回クラブ協議会を開催
する。
・菊地政義会員の交代として、坂入文人さんの入会承認。
・佐藤親男会員退会届の件。
・ＩＭが２月25日（土）山形北ロータリークラブ担当で開催されま
すが、２月21日の例会を振り替えとする。
　以上５件を理事会で承認されましたことをご報告いたします。

１．新入会員のホテルキャッスルの坂入文人会員は委員会所属を会
報委員会でお願いいたします。

２．先週も申し上げましたが１月の新年会は１月７日土曜日とな
り、10日火曜日の例会変更となります。ご案内差し上げますので
お間違えのないようにお願いいたします。

佐藤　親男 君
　自社の好況にともない、業務に
専念するため今月で退会させて頂
く事になりました。短い間でした
が大変お世話になりました。

スポンサー　武田寿美男 君

新入会員　坂入　文人 君
ホテルキャッスル　総支配人

会報委員会　太田幸一郎委員長
　1925回会報で、米山奨学会が米川奨学会と誤っておりました。
関係委員会の皆様には大変失礼いたしました。申し訳ございません。

　ニコニコBOX　宮舘　順治 君
　佐藤　親男 君　ありがとうございました。
　坂入　文人 君　よろしくお願いします。
　川合　賢助 君　次年度会長を仰せつかりました。よろしくお願い

します。
　金田　亮一 君　次年度幹事を務めます。御指導、ご鞭撻の程よろ

しくお願いします。
　青山治右衞門君　次年度会計を務めます。よろしくお願いします。
　武田寿美男 君　次年度、役員を承認して頂きました。ありがとう

ございます。

幹 事 報 告 伊勢　和正 幹事 委員会報告

クラブ年次総会

退 会 挨 拶

新入会員の紹介

サカ　イリ　　　　 フミ　  ト



本日出席・前回修正出席　　出席率100％ありがとうございました。引き続きご協力お願いします！
会　員　総　数

本　　日
前回修正

出席義務会員数 出 席 会 員 数 出 　 席 　 率

他クラブで
メークアッ
プ さ れ た
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5 4 名
5 3 名

4 0 名
4 6 名 1 0 0 ％4 6 名

（地　　区）武田　和夫

指名委員会委員長　武田秀則直前会長
　11月８日指名委員会におきまして、川合賢助君、松田勝彦君、布施富将君、武田寿美男君、金田亮一君、青山治
右衛門君、谷口義洋君、中村篤君、金子靖二君、菊地賀治君、以上の方々が2012－2013年度理事に承認された
事をご報告させていただきます。

　　　 次年度会長　川合　賢助会長エレクト　　次年度の役割を紹介させていただきます。

会　　長　　　　　　　　　　　　川合　賢助君　　会長エレクト、会員増強委員長　　松田　勝彦君

副会長、管理運営委員長　　　　　布施　富将君　　直前会長　　　　　　　　　　　　武田寿美男君

幹　　事　　　　　　　　　　　　金田　亮一君　　会　　計　　　　　　　　　　　　青山治右衛門君

職業奉仕委員長　　　　　　　　　谷口　義洋君　　奉仕プロジェクト委員長　　　　　中村　　篤君

ロータリー財団委員長　　　　　　金子　靖二君　　副幹事、広報委員長　　　　　　　菊地　賀治君

　　　　以上が理事の役割分担になります。重要な役職のSAAにつきましては、渋谷一男君を予定いたしております。

司会進行　伊勢　和正 幹事
議　　長　武田寿美男 会長

次年度会長　川合　賢助会長エレクト
　只今、皆様方よりご承認をいただきましてありがとうございます。10人の理事とSAAの渋谷さんといった体制で
ございます。私は浅学非才の身です。ロータリアンとしてのキャリアだけは有りますが、皆様方よりのご指導がな
ければ、これだけの伝統と歴史を誇る南ロータリーを率いることはできません。本日承認された理事の皆様は非常
にフットワークが良い方々ですので、忙しくなるのではないかと思いますが、よろしくお願いいたします。私を含

め、とにかく増強をしていかなければならない宿命がございます。どうか皆様のご指導ご鞭撻のほどよろしくお願いいたします。

姉妹クラブ中津RC例会訪問報告姉妹クラブ中津RC例会訪問報告
　武田寿美男 会長　　

　先週の火曜日に理事会終了後、12月７日の中津ロータリーの例会に私と伊勢幹事で出席してまいりました。その御報告をさせていただ
きます。
　12月７日11：00に中津駅に到着いたしまして、中津ロータリーの川原田和広会長、時松聖潤幹事の出迎えを受けました。例会の開始
までの間『福沢諭吉記念館』、『向笠公園』、『中津城』などを案内していただき、その後今年度のお互いの会の運営などについて歓談
をした後、例会に参加いたしました。
　例会中に私のほうから武田秀則年度での中津訪問の際に、大変な
歓待を受けたとの事でしたのでその御礼と、震災における山形の状
況、山形の農作物が放射能の影響がなく安全であることなどを説明
し、５月に行われる山形南ロータリーの40周年のご案内をしてまい
りました。
　当日は中津ロータリーの年次総会だったのですが、姉妹クラブ
フォーラムを開催していただき、西先生から姉妹クラブ締結のいき
さつや締結式の様子、伊藤会員から姉妹クラブの思い出の交流、久
持先生から姉妹クラブの今までの交流写真をスクリーンで紹介と、
中津ロータリークラブの若手会員に山形南ロータリーの良さと姉妹
クラブとしての親交の深さをご紹介いただき、また、帰る際にもわ
ざわざ中津駅まで河原田会長と西先生がお見送りに来ていただきま
した。中津ロ－タリークラブの心遣いに、大変感銘を受けて山形に
帰ってまいりました。40周年の際には、これに負けないような気配
りを心がけてまいりたいと思います。

長谷部成昭氏叙勲受章（旭日小綬章）祝賀会が
平成23年12月15日（木）午後５時より、葉山
温泉名月荘にて行われました。


